



**APPEL AUX HOSPITALIERS DE L'HOPITAL BEAUJON
NON A LA FERMETURE DES HOPITAUX BEAUJON ET BICHAT
NON A LA SUPPRESSION DE 400 LITS ET DE 1000 POSTES**

Pourquoi faut-il maintenir et rénover les hôpitaux Beaujon et Bichat :

Maintenir l'hôpital Beaujon sur la commune de Clichy, c'est assurer l'accès pour tous à un service public de proximité et une qualité de soins essentielles à la population.

Conserver une maternité, un service d'urgences, ainsi que tous les services existants, c'est permettre aux usagers de bénéficier d'un accès aux soins 24h/24, 7j/7 à Clichy.

Malgré tout, le démantèlement s'accélère avec le transfert d'une partie des activités du pôle digestif vers le privé lucratif dans la future clinique Ambroise Paré à Neuilly.

Cet établissement privé ouvrira dès novembre 2022 avec 380 lits et 38 blocs opératoires.

Les conséquences évidentes de ces transferts d'activités sont l'accélération de la fermeture de notre hôpital avec les pertes de lits et de postes.

Nous dénonçons tous les transferts d'activités du secteur public vers le secteur privé lucratif avec l'aval de l'agence régionale de santé d'île de France.

Pour toutes ces raisons, nous vous appelons à participer à la marche pour le maintien des hôpitaux Beaujon et Bichat le vendredi 20 mai 2022.

Votre mobilisation est cruciale, nous avons plus que jamais besoin de vous. Nous pouvons encore changer l'avenir de nos établissements.

**Départ Vendredi 20 mai 2022 à 14h devant l'hôpital Beaujon en direction
de la Mairie de Clichy**

Pour plus d'informations :

Vous pouvez nous contacter au 06 68 56 54 53